
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 06 Settembre 2023 

 

Il giorno 06 del mese di Settembre dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), 

Viale Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5 per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Settembre 2023 e Ottobre 2023. 

• Evento della SLAM di Settembre: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo 

presso il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. 



 

 

 

• Evento cena di fine anno Associativa: Il Consiglio Direttivo delibera che la data per la 

cena di fine anno associativa sarà il 29 dicembre. Verrà richiesto un preventivo e i menù 

ai seguenti locali selezionati: il Moro a Mel, Rio Cavalli, Birreria Pedavena, Antico 

Splendore, Ciliotta e Il Borgo. 

• Evento collaborazione con la birreria IBU: il Consigliere Chow Anthony porta 

all’attenzione del Consiglio Direttivo le date proposte dal gestore della birreria IBU per i 

prossimi eventi mensili. Nello specifico vengono proposte le seguenti date: 21 Settembre, 

19 Ottobre, 16 Novembre, 7 Dicembre.  

• Evento Grigliata Associativa: viene resa nota al Consiglio Direttivo la lista dei soci 

partecipanti all’evento per un totale di 41 persone. I Consiglieri Caldart Emily e Viel 

Giorgia si rendono disponibili per andare ad acquistare le vettovaglie nel pomeriggio del 

venerdì antecedente la grigliata. Per quanto riguarda le comunicazioni ai soci, verrà 

inviata una nuova mail ricordando che il ritrovo sarà a partire dalle ore 9:30. Viene 

inoltre fatto il controllo dei giochi che sono stati redistribuiti tra i membri stessi del 

direttivo per essere portati all’evento.  

• Evento Cioccolateria Sociale di Belluno: viene reso noto dal Consiglio Direttivo che 

l’evento è confermato in  data 23 settembre 2023. Viene reso noto, inoltre, che la 

responsabile del progetto Elena si sta già adoperando alla creazione/distribuzione dei 

volantini pubblicitari per l’evento. Il Consiglio Direttivo delibera e approva la richiesta da 

effettuare ai soci per presenziare come volontari e si ripropone di fare pubblicità per 

l’evento sui propri canali social.  

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione per Progetto Scuole 2024: viene portata all’attenzione del Consiglio 

Direttivo la ricezione delle prime richieste da parte delle scuole medie di Sedico, scuole 

medie di Limana e scuole medie di Belluno per la creazione di eventi inerenti al Progetto 

Scuole 2024 che partirà da Settembre.  

• Collaborazione con Progetto Giovani di Sedico: viene reso noto al Consiglio Direttivo la 

stipulazione della convenzione per il Progetto Giovani di Sedico. Per finalizzare il 

progetto, restiamo in attesa dei nominativi dei 6 ragazzi da formare e della creazione del 

canale di comunicazione (probabilmente chat) con gli stessi per l’organizzazione.  

• Evento Dolomiti Fantasy 2023: i Consiglieri Chow Anthony e Viel Giorgia riassumono 

brevemente il primo incontro avvenuto con gli organizzatori del Dolomiti Fantasy allo 



 

 

 

scopo di avere del feedback riguardo l’edizione appena passata ed eventuali idee per le 

edizioni future.  

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Casella Francesco 

• Savalli Simone 

 

4) 5 per mille 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, 

il quale comunica che nulla essendo cambiato dal verbale precedente la situazione rimane 

invariata. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, vengono portati all’attenzione del Consiglio 

Direttivo i seguenti punti.  

• I Consiglieri Caldart Emily e Viel Giorgia hanno cominciato lo sviluppo del progetto felpe 

associative, identificando colori e stile delle stesse. Viene proposto al Consiglio Direttivo 

di creare un sondaggio per i soci per capire le loro preferenze riguardo i loghi e i disegni 

da stampare. Il Consiglio Direttivo approva la creazione di questo sondaggio riservandosi 

però di limitare gli eventuali ordini ad uno all’anno per accumulare più richieste possibili 

in modo da ridurre i costi delle felpe stesse.  

• Vi sono ancora circa 200 euro a budget da utilizzare per l’acquisto di nuovi giochi. La 

decisione viene rimandata ad un Consiglio Direttivo futuro anche nell’ottica di visionare i 

suggerimenti arrivati dai soci. 

• Il Consigliere Viel Giorgia rende partecipe il Consiglio Direttivo che l’azienda produttrice 

degli armadi non è in grado di fornire delle copie delle chiavi degli stessi e per tanto si 

rende necessario continuare a cercare sul territorio un ferramenta che abbia mezzi per 

creare le copie.  

• Torneo Aleator: il Consigliere Caldart Emily si ripropone di verificare l’interessa da parte 

dei soci per un eventuale torneo associativo durante la Grigliata Associativa. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:11, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 



 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


